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第１７８４回 例 会 平成 20年 8月 26日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 網中 吉郎 会長 

ロータリーソング … 手に手つないで 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 網中 吉郎 会長 

御 祝 披 露 … 網中 吉郎 会長 

誕 生 祝 … なし 

結婚記念日 … なし 

入会記念日 … なし 

 

幹 事 報 告 … 石井 哲也 幹事 
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第34回関東近県中学生選抜野球大会
Real 夢をかたちに    

コニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

  話 

会員増強について」 
片海 宣光 会員 

 席 報 告 … 出 席 委 員 会 

週のプログラム(平成 20年 9月 2日) 

 * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
  話 
こどもの健全な成長を目指して」 
銚子市青少年指導センター 

所長 明石 登喜雄 氏 
 

お食事「かわら亭」

Ｉ会長  李 東建（D.K.Lee） 
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四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 
 

1783 回例会(平成 20年 8月 19日) 

会長挨拶            網中 吉郎 

思いがけない高島会員の葬儀による臨時休会及び

お盆休会をはさみ 3週間ぶりの例会です。会員の皆

様には、どのようにお過ごしだったでしょうか。8

月 16日（土）17日（日）に第 34回関東近県中学生

選抜野球大会が銚子商業高校で開催され、11年ぶり

の千葉県同士の決勝戦となり銚子一中が優勝しまし

た。開会式、閉会式に参加して頂いた会員の皆様、

ご協力ありがとうございました。 

8 月は「会員増強および拡大月間」です。７月末

に地区で行われたクラブ奉仕セミナーの議題のうち

のひとつが「会員増強の目標達成と会員維持」であ

りましたので、そのときの話をさせて頂きます。我々

参加者もマイクを取っての対話形式で行われました。 

「まずクラブの活性化ができなければ増強には結び

つかないし、楽しくなければ活性化はできない。そ

れには形式にとらわれすぎていないか、友情を育む

に足る親睦が行われているか、を見直すことが大事

である。なぜなら、退会する人はロータリーに魅力

を感じなかったからである。」という話がありました。

先週にもお話しましたが、入会年数の短い会員への

十分なオリエンテーションの実施も重要です。また、

熱心なロータリアンの子弟がロータリーに入らない

例も多いそうです。ロータリーの友・ガバナー月信・

週報を家族にも読んでもらい、ロータリーを家族の

共通の話題にすることが大切であるとのことでした。 

女性会員の割合は、世界で 15％（2006 年）、日本で

は 4％（2007 年）であり、女性会員の候補者に目を

向けることも必要との話もありました。このことに

ついては、7 月 7 日東京で開催されたＲＩ会長主催

会議のテーブル単位での意見交換で、私自身大変勉

強になったことがありました。「女性会員の入会を

実現させたいが、一人では入会しにくいと思うので

同時に 2人とか複数での勧誘を考えている。」と私が

発言すると、同じテーブルの女性ロータリアンが、

あなたの考え方は間違っていますとはっきりと否定

されました。その方の言われることには、「ロータリ

ーに入る女性はそんなことは考えていませんし、私

も入会してから席を女性同士にされるなど、いらぬ

気遣いをされ大いに迷惑であった。」ということでし

た。これにはちょっと驚きましたが、男の勝手な思

い込みであったことに気付かされました。あまり男

女の区別を意識しないほうがよいようです。また、

目標人数を設定すること、例会へゲストとして招く

等も増強に有効とのことでした。ただ、気をつけな

ければならないことは、単に数だけ増やせばよいと

いうことではありません。「目標は増強であり、決

して増弱にならないように」という言葉が印象に残

っています。 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 

・2008-09 年度地区大会のご案内（開催のご案内・

選挙人選出のお願い・個人表彰について(依頼)） 

・第 9回ロータリー芸術祭作品出展のお願い 

・「職業奉仕特別セミナー開催のご案内」について 

・2790 地区青少年交換派遣高校生募集要項 

・2007-08 地区ＷＣＳ報告書 

・2008-09 年度ロータリー情報研究会開催のご案内 

受領 

２・ガバナーエレクト事務所より 

ガバナーエレクト事務所開設のご案内   受領 

 千葉県柏市旭町 1－10－3 

TEL 04-7142-7740 FAX 04-7142-7750 

３・ロータリー米山記念奨学会より 

感謝状送付の件             受領 

４・地区広報委員会より 

 クラブ会長の顔写真送付についてのお願い(協力

依頼)                  受領 

５・銚子市交通安全母の会より 

 第 30 回交通安全全国キャラバン隊伝達式開催に

ついて（通知）             受領 

６・銚子市交通安全都市推進協議会より 

 ・平成 20年秋の全国交通安全運動実施計画説明会

の開催について（通知） 

 ・被表彰候補者の推薦について（依頼）  受領 

７・Ｂｅ ＣＯＭより 

 2008ＣＯＭ杯英語・スピーチ大会ご後援のお願い 

        受領 

８・熊本グリーンＲＣより 

 ロータリー情報集「最新版」のご案内   受領 

９・八日市場ＲＣより 

2008-2009 年度クラブ活動計画書     受領 

10・例会変更のお知らせ 

小見川ＲＣより                          受領 

  8／27(水) 18：30「潮来ホテル」納涼会の為 

 八日市場ＲＣより            受領 

9／2(火)→8／29(金) 12：30「黄鶴」 
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ガバナー公式訪問例会の為(旭 RCと合同)  

波崎ＲＣより              受領 

8／28(木) 18：30「プライムリブ」移動例会  

☆週報受領 館山ＲＣ 佐原ＲＣ 鹿島臨海ＲＣ 

波崎ＲＣ 八日市場ＲＣ 

卓 話 

｢銚子空襲の出前教室を終えて｣ 

美呂津 太兵衛 会員 

6月27日両ロー

タリークラブによ

る出前授業が市立

第三中学で行われ、

銚子クラブより猿

田・坂本・岩瀬氏

の 3名、当クラブ

より片海・平野・

美呂津の 3 名が出席、各自 1 人 45 分ずつ話し、10

分の休憩、次いで又 45分と 2回に亘り話しをした。

この講座は生徒が講師の話すテーマより自分の好き

なのを選ぶ方法をとらせた。三中全員で 2百名生徒

がいるが、2回に亘り 98名の生徒が私の話を聞いて

くれた。私の話す場所は学年の視聴覚室で 1番広い

教室であった。 

私もこの話は是非聞いて貰いたいと心を込めて語

った。聞く生徒は大勢なのに私語は一つもなく、目

を輝かして聞いてくれた。咳一つもなく話が終った

時、一番前にいた生徒が突如立ち上って有難う御座

いましたと言うと残りの全員有難う御座いました。

その中の何名かは必ず戦災者の慰霊碑へ行って来ま

すと言った。私も思わず立ち上って、皆さん良く聞

いてくれて有難うと言った。本当は生徒の一人一人

と握手をしたかった。私の話は生徒の他に生徒の保

護者、学校の先生、クラブの黒田さんや網中さん等

も聞いてくれた。 

話が終って私が帰ろうとする時、廊下へ駆け寄っ

てきた保護者の一人が「よかったですね。生徒一同

一生懸命聞いていました。私も感動を受けまして初

めて戦争の悲惨と無残さを教えてくれて有難う」と

握手を求められ、私も涙が出てお互いに強い握手を

した。 

それから１週間経ってクラブを通じて私への礼状

と生徒の感想文が届いた。 

「先日の本校での出前講座では、ご多忙の所御来

校頂き、素晴らしい講話及び御指導頂き誠に有難う

ございました。お陰様で生徒一人一人大変感銘を受

け、本校における将来の「生き方学習」において大

きな成果をあげる事が出来ました。普段の授業とは

異なり学習の幅も広がったものと思われます。之も

貴台のロータリークラブの精神に則った青少年健全

育成に対する深い御理解、御指導の賜と厚く御礼申

し上げます。なお、生徒一人一人が先生に対する感

謝の気持ちを表しましたので御覧いただければ幸い

と同封致しました。 

銚子市立第三中学校 校長 鈴木 典男」 

「先日はお忙しい中、貴重なお話をして頂き有難

う御座いました。お話をうかがって僕は戦争の恐ろ

しさを改めて感じました。社会科の歴史で戦争につ

いては習ったのですが、銚子の中心街の 8割が焼失

というすごい事になっていたなんて初めて知りまし

た。そして美呂津様は戦争で家族を 6名もなくした

とおっしゃって時、僕は胸を打たれました。今僕は

5 人家族で住んでいます。両親、姉、祖母そして僕

の 5人です。若し何かが起こり家族を亡くしたらと

考えると想像も出来ません。でもおそらく生きてい

けないでしょう。然し美呂津様は戦争から現在に至

る迄、たくましく生きておられるという事に尊敬し

ました。そして未来の日本を背負っている僕たちが

出来ることは、この世界をもっと平和にしていこう

と思います。それに必要なのは勉強ではありません。

思いやり、助け合いです。みんなが思いやり、助け

合う精神を持てる社会を作る事と思います。戦災死

者の為にもその分しっかりと生きていきたいと思い

ます。 

３年２組 滑川晶太 栗原直也」 

「先日はお忙しい中、私達の為大変貴重なお話を

して頂き誠に有難う御座いました。銚子の空襲につ

いては祖父母に聞いた事がありましたが、こんなに

詳しく聞いたのは初めてでしたのでビックリしまし

た。銚子がここまで被害を受けていた事を知りとて

も驚きました。町の中心の 8割が焼失してしまった

様子、目の前で亡くなっていく人々、そして大切な

家族との別れ、どれも戦争を経験した事のない私達

には想像がつきません。しかし美呂津様のお話から

戦争の惨さや人々の苦しみがとてもよく伝わってき

ました。私は美呂津様のお話を聞いて、戦争の恐ろ

しさや戦争は絶対にあってはいけない事だという事

を伝えて行く責任が私達にはあるんだと思いました。

又、戦災死者の方々の冥福を祈る事は私達の役目だ

と思うので、嗚呼戦死者之碑に冥福を祈りに行こう

と思います。 

３年２組 鈴木麻瑞 髙橋奈々」 

又その後、8月 15日 9時半より千葉テレビで終戦

記念日に因んで銚子空襲が取り上げられ、その際永

沢謹吾さんと私が依頼されて出演、その当時の状況

を語ったのが放送された。その反響は多く沢山の人

より電話がかかって来ました。やはり人間は平和を

求めているんだなあと感じた次第です。 
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―――ニコニコ――― 

網中吉郎会長・石井哲也幹事 

 リトルリーグ始球式、無事終了し大衆日報に掲

載されております。 

片海宣光君・美呂津太兵衛君・平野恭男君 

 出前教室を無事に終わって皆様の御協力のおか

げです。 

中西廣君 

 表紙にスイスでのハイキングの写真を載せてい

ただきました。マッターホルンはあいにく曇り

で頂上は望めませんでしたが、他の日々は好天

に恵まれていろいろと経験できました。 

澤田武男君・杉山正躬君 

 8 月 3 日・4 日第 26 回全日本リトルリーグ頃潮

選抜野球大会無事終了致しました。銚子リトル

が 5年ぶり 2度目の優勝を飾る事ができました。

皆様御協力ありがとうございました。 

澤田武男君 

 ＲＣより後援を頂いている「関東近県中学校選 

抜野球大会」も 2 日目小雨振る中で実施、無事

に終る事が出来ました。おかげ様で地元銚子一

中が 33 年振りの優勝でした。 

第 2 回定例理事役員会 
日時：平成 20 年 8 月 19 日（火）例会終了後 

議  題 

１・例会休会の件 ９月２３日（火）   承認 

２・９月例会スケジュールの件      承認 

３・観月会の件             承認 

４・報道機関懇談会の件         承認 

５・地区大会選挙人の選出の件      承認 

9 月例会スケジュール 
第 1例会 9 月 2 日 

 卓話「こどもの健全な成長を目指して」 

銚子青少年指導センター 所長 明石登喜雄氏 

第 2例会 9 月 9 日 

卓話「青少年補導員の仕組みと健全育成について」 

銚子市青少年補導員連絡協議会 

会長 江畑キヨ子氏 

第 3例会 9 月 16 日  観月会「大新」中央町 

第 4例会 9 月 23 日  休会（祝日） 

第 5例会 9 月 30 日 

  卓話 ガバナー補佐 織田 吉郎 氏 

  クラブ協議会 

第 34 回関東近県中学生選抜野球大会 

平成 20 年 8 月 16 日(土)・17 日(日) 

会場：千葉県立銚子商業高等学校 野球場 

 

 

 

 

 

 

 

 

網中会長挨拶 
 

銚子一中優勝 

表彰状授与 

 

 前 回 の 例 会 （８／１９） 報 告 
 
点   鐘 網中 吉郎 会長 
出席報告 
会員総数 ３８ 名  出席規定除外数 ９ 名 
出席者  ２６ 名  出席率     ８９．６６ ％ 
７月２２日       確定出席率  ７５．８６ ％ 

来訪ロータリアン 
  なし 
欠席者 ３名 
メークアップ 
網中（吉）君 石井君 狩野君 黒田君 中西君 
澤田君             （8/16関東近県野球）） 

 
スモールコインＢＯＸ     小 計 ￥  ２，５００－

累 計 ￥ １５，７３３－ 
ニコニコＢＯＸ          小 計 ￥ ２２，０００－ 

累 計 ￥１０４，０００－ 

銚子東ロータリー・クラブ 銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(23)0750 FAX0479(25)8789 
メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp  URL http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 
例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 

  会長 網中吉郎  副会長 狩野 勉  幹事 石井哲也 
 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 川津光雄・田杭啓信・山口廣雄・大木 忠・杉浦 武 
  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 
江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
 

© 2008-2009 The Rotary Club of Choshi-East. All rights reserved. 
 

 


